

1 Referate
 1 Kurzreferate
 45 Aktuelles
 34, 46 Aus der Literatur

1 Reviews
 1 Short Reviews
 45 News
 34, 46 From the Literature

Wissenschaft und Forschungen

9 Bessere funktionelle Ergebnisse der konservativen Behandlung bei frischen Außenbandrupturen des oberen Sprunggelenks mit Tiefenoszillation
R. M. Aliyev

16 Das Therapiesgeschehen in der Anschlussrehabilitation nach Schlaganfall: Rehabilitation zwischen Individualisierung, Differenzierung und Bedarfsorientierung
A. Weber, St. Fleischer, U. Weber, M. Schubert, J. Behrens, C. Becker, M. Zimmermann

23 Muskuloskeletale Befunderhebung unter manualmedizinischen Aspekten im Schulter-Nacken-Bereich bei 12-jährigen Schülern
A. Reißhauer, S. Pögel, A. Hergesell, S. Jahr

29 Die Beeinflussung des Schmerzerlebens und der Alltagsbewältigung von Gonarthrose-Patienten durch den Einsatz eines Strömungskanals
R. Weinert, K. Tittel

Science and Research

9 Better Functional Results of Conservative Treatment in Fresh Lateral Ligament Injuries of the Ankle with Additional Deep Oscillation

16 Analysis of Therapeutic Procedures in the Inpatient Neuro-Rehabilitation of Stroke

23 Musculoskeletal Testing in Terms of Manual Medicine of the Shoulder-Neck-Region in 12-Year-Old School Children

29 The Influence of the Pain and ADL-coping in Patients with Osteoarthritis of the Knee by the Application of a Current Canal

33 Erratum

33 Erratum

CME-Fortbildung

35 Differenzialindikative physikalisch-medizinische Verordnung bei ankylosierender Spondylitis unter Berücksichtigung evidenzbasierter Daten
U. Lange

CME Continuous Medical Education

35 Evidence Based Prescription in Ankylosing Spondylitis

A4 Impressum

A4 Imprint